



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 09 de septiembre 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@MuseosDefensaEC

📍 #Museos de la Defensa celebran el aniversario de la declaratoria de #Quito como #PatrimonioMundial. 🏛️🌐 Visítanos y conoce más sobre la historia de nuestra maravillosa capital. 📖👉

[Ver más](#)



@DefensaEc

"La mejor noticia no es siempre la que se da primero, sino muchas veces la que se da mejor". Gabriel García Márquez. El Ministerio de Defensa Nacional saluda al Periodista ecuatoriano al conmemorar el día internacional del Periodista. #JuntosLoHacemosPosible

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Borran los murales y grafitis que aludían a grupos delictivos en Socio Vivienda 2. El Universo

Un contingente de 260 policías y 280 militares realizaron una segunda intervención en el sector de Socio Vivienda 2, en el noroeste de Guayaquil, durante la mañana de este jueves 8. El contingente de ambas entidades estuvo acompañado de delegados municipales, Urvaseo y Corporación Nacional de Electricidad (CNEL).

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#), [El Universo](#)



Decomisan droga y allanan 19 domicilios en Posorja. El Comercio

La parroquia costera amaneció militarizada este jueves 8 de septiembre del 2022. Unos 500 militares y policías participaron en allanamientos a 19 domicilios de Posorja, en el Golfo de Guayaquil. El operativo se produce después de la incautación de 116 kilos de droga en un buque mercante en cercanías al poblado pesquero, de 25 mil habitantes.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#)



Alerta sobre explosivo obligó a evacuar la Unidad Judicial de la Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia de Quito. El Universo

El sector de La Mariscal, en el centro norte de Quito, se alertó con el sonido de la sirena de patrulleros que llegó a la intersección de las calles Amazonas e Ignacio de Veintimilla. Una amenaza de bomba en el edificio de la Unidad Judicial de la Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia concentró a los grupos de respuesta en dicho lugar.

[Ver más](#)



22.622 presos aún no son entrevistados en el censo penitenciario. Expreso

Un total de 9251 presos han sido registrados en el Censo Penitenciario que se desarrolla en Ecuador, de acuerdo al Servicio Nacional de Atención a Privados de Libertad (SNAI), el programa se ha ejecutado en 14 prisiones de 11 provincias.

[Ver más](#)



Descubren a una mujer vendiendo droga fuera del mercado Modelo. La Hora

Una mujer de 22 años fue judicializada tras ser encontrada en posesión de sustancias ilegales. Fue señalada como presunta expendedora de drogas. La tarde de este miércoles 7 de septiembre de 2022, la implicada fue puesta a órdenes de un Juzgado de Garantías Penales en el que se conocieron los pormenores de su aprehensión.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 09 de septiembre 2022

<p>Decomisan 960 kilos de cocaína y tres son detenidos en Jama, Manabí. La República</p> <p>Al menos casi una tonelada de cocaína fue decomisada en Ecuador durante una operación en la que fueron detenidos dos ecuatorianos y un venezolano, según informó este miércoles la Policía, aunque la Fiscalía habla de que la cantidad incautada es cercana a las dos toneladas.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Nueve detenidos cuando hacían disparos al aire durante sepelio en Guayaquil. El Comercio</p> <p>La Policía informó sobre la detención de nueve presuntos integrantes de una organización criminal en Guayaquil. Los ciudadanos iban en un sepelio, acompañaban el traslado de un cadáver hacia un cementerio e iban realizando disparos al aire por el sector del suburbio.</p> <p>Ver Más</p>	
<p>Susto en Bastión Popular por artefacto explosivo colocado en bazar y que no logró detonar porque la mecha se apagó. El Universo</p> <p>Las alertas de la presencia de artefactos explosivos vuelven a causar zozobra en Guayaquil. Esta mañana, varias cintas de peligro limitaron los cuatro costados que rodeaban a una vivienda de dos plantas, en cuya planta baja se colocó un artefacto explosivo, en el bloque 10 de Bastión Popular, en el noroeste de la urbe.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Detienen en Tonsupa a extranjeros vinculados a caso de extorsión. El Universo</p> <p>La denuncia de una persona víctima de presunta extorsión permitió la aprehensión de cuatro ciudadanos colombianos y una menor de 17 años en Tonsupa, en el cantón Atacames, en el sur de la provincia de Esmeraldas.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Ministerio del Interior reforzará los controles migratorios con la incorporación de 50 servidores. El Telégrafo</p> <p>El Ministerio del Interior del Ecuador confirmó este jueves 8 de septiembre de 2022 que incorporará durante este mes a 50 servidores públicos para atender los controles migratorios en la frontera y las terminales aéreas de Quito y Guayaquil. La entidad respondió al pedido del presidente Guillermo Lasso para mejorar los servicios, tras el ingreso de más de 3 millones de visitantes en el país, en lo que va del año. El propósito será brindar una mejor atención para los ecuatorianos y los turistas que visiten Ecuador.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Ancón reclama seguridad ante incremento de hechos delictivos. El Universo</p> <p>Cansados de la inseguridad que afecta a la población, la mañana de este jueves habitantes de la parroquia Ancón realizaron una marcha pacífica que llegó hasta la Gobernación de Santa Elena.</p> <p>Ver más</p>	
<p>La instalación de cercos eléctricos y cámaras de video ha aumentado. El Comercio</p> <p>Un sonido extraño hizo que se pusieran de pie en forma inmediata. Una persona había trepado la pared y caminaba por su azotea. "Prendimos inmediatamente las luces y llamamos a la Policía. Nos quedamos helados; creo que eran más de dos personas las que ingresaron a mi casa", contó Manolo Vasco, vecino de la ciudadela La Presidencial, ubicada al oriente de Ambato.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Mineros ilegales amenazan a habitantes de Napo. TVC</p> <p>Habitantes de las comunidades de la parroquia Talag denuncian ser violentados por mineros ilegales. Ellos aseguran que reciben amenazas de forma continua, por lo que temen por su integridad.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Asambleísta Ronny Aleaga emplaza a Fernando Villavicencio a denunciarlo ante la Fiscalía por vinculaciones con el narcotráfico. El Universo</p> <p>El asambleísta del Guayas, Ronny Aleaga, de la bancada Unión por la Esperanza (UNES), emplazó al legislador nacional Fernando Villavicencio (CN-PSE), para que presente ante la Fiscalía General del Estado la denuncia en su contra de que tiene vinculaciones con el narcotráfico.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso, La República</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 09 de septiembre 2022

<p>Video: Niño frustra robo en un restaurante, en Portoviejo. El Comercio La reacción de defensa de un niño al ver a su madre siendo asaltada frustró a que dos personas armadas pudieran desvalijar a los comensales del local ubicado en Portoviejo, provincia de Manabí. Ver más Notas referentes: El Universo</p>	
<p>Asesinan a mujer mientras se encontraba al interior de camioneta de alta gama. El Universo Mery Alexandra Alcívar Vélez, de 29 años, se convirtió en la séptima mujer asesinada en lo que va del 2022 en el distrito de Policía de Manta. El crimen de esta mujer se dio la tarde de este jueves cerca de la ciudadela 15 de septiembre, en el suroeste de Manta. Ver más</p>	
<p>Tiguerones amenazan a jueces que los sentenciaron por un crimen. Primicias Durante la lectura de la resolución que los sentenciaba a 34 años de cárcel por asesinato, los procesados amenazaron a los jueces, al fiscal y a miembros de la Dinased de Esmeraldas. La audiencia telemática contra tres miembros de la banda de Los Tiguerones, en la que fueron sentenciados a 34 años y ocho meses de prisión por asesinato, terminó con amenazas contra los jueces del Tribunal Penal, al fiscal y a miembros de la Dinased de Esmeraldas. Ver más</p>	
<p>Dos hombres fueron asesinados al interior de hotel que está frente de UPC de terminal terrestre de Portoviejo. El Universo Vestidos presuntamente con uniforme policial y con armas ingresaron delincuentes a un hotel ubicado al frente de la terminal terrestre de Portoviejo para asesinar a dos huéspedes. El incidente se dio pasadas las 21:00 del jueves en dicho hotel, que está frente de la Unidad de Policía Comunitaria. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Guayaquil Promulgamos la gestión y control de las tareas establecidas a los Repartos Navales de la #ArmadaEcuatoriana a través de la Inspectoría General. Revista a la @esmenaecuador #gentedemar Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas Velamos por tu seguridad y el control de los espacios acuáticos en la #FronteraNorte. #FFAAContigo Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Galapagos Comprometidos con la seguridad y salvaguarda de la vida humana en el mar, la #ArmadaEcuatoriana capacita en técnicas de salvaraje y supervivencia a la gente de mar en #SanCristobal. #YosoyNaval #FFAAContigo Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos @FFAAECUADOR durante un reconocimiento terrestre al Sistema Hidrocarburífero Nacional, en #Shushufindi, se encontró: ✓01 acople clandestino de ¾. ✓500 mts. de manguera negra de 1/4 de pulgada. ✓Una llave de paso ✓01 piscina artesanal 3x8m y 1.50m de profundidad. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR 📍 #MoronaSantiago Las @FFAAECUADOR en coordinación con la @ARC_EnergiaEc, en la parroquia #Santiago, del cantón #Twintza localizaron herramientas y combustible, que se presume era utilizado para actividades de minería ilegal. #FFAAContigo Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 09 de septiembre 2022

<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Como resultado de las operaciones militares en el sector de #MatajeViejo y #MatajeNuevo, efectivos militares localizaron una vivienda abandonada donde se encontró: ✓01 carabina de fabricación artesanal ✓02 munición cal 12 mm. y 5, 56 mm. ✓Prendas militares Ver más</p>	
<p>@oromartv Operativo en Posorja busca desarticular bandas delictivas  https://oromartv.com/operativo-en-posorja-busca-desarticular-bandas-delictivas/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=operativo-en-posorja-busca-desarticular-bandas-delictivas Ver más</p>	
<p>@CmdtPoliciaEc Hoy, recibí la visita del agregado Nacional de la Guardia de Kentucky, Cptn. Joshua Selby, con el objetivo de planificar y establecer capacitaciones enfocadas en la operatividad policial del servicio comunitario. #TrabajamosPorTuSeguridad Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>El Gobierno de Ecuador envía condolencias a la familia real y al pueblo británico por la muerte de Isabel II. Expro El presidente Guillermo Lasso reaccionó este 8 de septiembre de 2022 a la noticia de la muerte de la Reina Isabel II de Inglaterra. Inmediatamente, el Palacio de Buckingham difundió la noticia el primer mandatario ecuatoriano escribió en sus redes sociales una nota de pesar. Ver más</p>	
<p>TCE revisará el expediente de revocatoria contra Guillermo Lasso. El Comercio La tarde de hoy, jueves 8 de septiembre de 2022, se conoció que tras una sentencia emitida por el Tribunal Contencioso Electoral (TCE) anuló el archivo dispuesto por el Consejo Nacional Electoral (CNE) y revisarán todo el expediente del pedido a la revocatoria del mandato contra Guillermo Lasso. Ver más</p>	
<p>Se anticipan acuerdos en la mesa de Energía y recursos naturales. El Comercio Henry Llanes, técnico de la Confederación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras (Fenocin), dijo este 8 septiembre del 2022 que hay acuerdos en la mesa de energía y recursos naturales. El diálogo entre las organizaciones indígenas y el Gobierno alcanzaron algunos acuerdos en esa mesa, según Llanes. El técnico reveló esa información minutos antes de ingresar a la reunión de Focalización de subsidios a los combustibles. Llanes representanta a la Fenocin en ambas citas. Ver más Notas referentes: Primicias, El Telégrafo, Primicias, El Comercio, El Telégrafo, El Universo, El Telégrafo, El Telégrafo, @ComunicacionEc</p>	
<p>Finanzas pagará USD 70 millones de incentivos jubilares pendientes. El Comercio El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) acordó adelantar el cronograma de pagos, establecido hasta diciembre de este año, de los incentivos jubilares en el sector de la educación. Así lo anuncio este 7 de septiembre de 2022, Ver más</p>	
<p>146 concesiones mineras fueron suspendidas en Ecuador en 15 meses por normas ambientales. El Comercio Un total de 146 concesiones mineras fueron suspendidas en Ecuador en los últimos quince meses. Las medidas fueron tomadas por incumplimientos a las medidas establecidas en el plan de manejo ambiental, obligaciones de la Autorización Administrativa Ambiental y la normativa ambiental vigente. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 09 de septiembre 2022

A punto de terminar acuerdo con el FMI, Ecuador busca financistas. Primicias

El Gobierno intenta que los créditos de organismos multilaterales, como el Banco Mundial, el BID y CAF, aumenten en 2023 luego del final del acuerdo con el FMI. Ecuador tiene una cuota de crédito USD 1.751 millones con los organismos multilaterales para 2023, y podría requerir más, pues para entonces el acuerdo con el Fondo Monetario Internacional (FMI) habrá concluido. Entre los multilaterales que podrían prestarle dinero a Ecuador están el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF).

[Ver más](#)



Dragado del Río Guayas: una inversión de 44 millones que concluirá en dos años. TC

El dragado del Río Guayas tiene una inversión de 44 millones que concluirá en dos años. Se extraerán 6 millones de metros cúbicos de sedimento.

[Ver más](#)



Volcán Reventador expulsa flujo piroclástico. El Comercio

Desde sala de video vigilancia del ECU 911 de Loja este jueves, 8 de septiembre de 2022, se observó en el volcán Reventador la expulsión de flujo piroclástico, al momento no se reportaron novedades. La institución que realiza el monitoreo compartió las imágenes en su cuenta de Twitter a las 11:53. El volcán está ubicado en la parroquia del cantón Gonzalo Pizarro en la provincia de Sucumbios.

[Ver más](#)



Ucrania apunta a que la guerra será larga. El Comercio

El Gobierno de Ucrania cree que la guerra a gran escala de Rusia contra su país, que se inició con la invasión del país el pasado 24 de febrero, "se prolongará más allá de 2022". Aseguraron este miércoles dos altos cargos del Ejército ucraniano. Así lo afirmaron el comandante en jefe de las Fuerzas Armadas de Ucrania, el general Valerii Zaluzhnyi, y el primer vicepresidente del Comité de Seguridad Nacional, de Defensa e Inteligencia del Parlamento, el teniente general Mykhailo Zabrotskyi, en un artículo titulado 'Cómo garantizar una campaña militar en 2023: perspectiva ucraniana', que publicaron los medios locales.

[Ver más](#)



Fallas de Plataforma Financiera reviven con el caso China CAMC. Primicias

Luego de 120 días de investigación, la Fiscalía cerró la instrucción fiscal del caso China CAMC. El proceso es por el supuesto pago de sobornos al excontralor Pablo Celi. Cuarenta y cinco días han pasado desde que el Ministerio Público cerró la instrucción fiscal del caso China CAMC. Tres días después, el 29 de julio de 2022, la fiscal Diana Salazar solicitó día y hora para la realización de la audiencia evaluatoria y preparatoria de juicio. El caso se refiere al supuesto pago de sobornos, por parte de la empresa china, al excontralor Pablo Celi, quien está bajo arresto domiciliario.

[Ver más](#)



Irán y Corea del Norte evaden control nuclear. El Comercio

Irán sigue adelante con su controvertido programa nuclear y aumentó en tres meses en casi un tercio, hasta 55,6 kilos, sus reservas de uranio enriquecido al 60%. Una pureza cercana al nivel necesario para fabricar bombas atómicas, informó este miércoles el OIEA, la agencia nuclear de Naciones Unidas. Un informe reservado, al que tuvo acceso EFE en Viena, precisa que la cantidad de uranio enriquecido por Irán a diferentes niveles (2%, 5%, 20% y 60%), aumentó entre mayo y agosto en 131,6 kilos, hasta 3 940,9 kilos. Muy por encima de los límites establecidos por el acuerdo de 2015 que limitaba el programa nuclear iraní.

[Ver más](#)



Notas referentes: El Universo, Telemazonas, El Comercio

@mromerorivera

La Comisión de Fiscalización de @AsambleaEcuador concluyó que 18 millones de dólares salieron de @SINOHYDROECUAD1, que construyó Coca Codo Sinclair, para coimas. Se menciona al expresidente @Lenin, su esposa, hermano y un círculo de amigos.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 09 de septiembre 2022

@ecuainm_oficial

!!#URGENTE El @FinanzasEc y los maestros jubilados del país suscribieron un acta compromiso para adelantar el cronograma de pagos establecidos hasta diciembre de 2022. Con este adelanto se completará un total de USD 140 millones asignados para incentivos jubilares.

[Ver más](#)



OPINIÓN

Bien por Chile. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

La desigualdad es una característica histórica y estructural de las sociedades latinoamericanas y caribeñas. América Latina y el Caribe sigue siendo la región más desigual del mundo y la más violenta. Y la situación ha ido para peor. La pobreza extrema, creció del 9.1% al 13.1% de 2008 a 2020 (en el área urbana del 5.5% al 13.2%), mientras que la pobreza se mantiene en un 33% (CEPAL). Desde luego, existen diferencias entre países y regiones.

[Ver más](#)

La Hora

Independencia Judicial. Carlos Cortaza Vinueza. El Comercio

Sobre el editorial titulado "Independencia Judicial" de la señora Hernández Muñoz, es necesario aclarar que históricamente nuestro país ha pasado ya por muchos modelos de nominación de jueces y el fracaso sistemático no ha sido por falta de institucionalidad, sino por incapacidad o inmoralidad de los funcionarios designados, pues siempre llegan muchos —lamentablemente— que no sirven ni honran la toga. La independencia se da en la medida que los jueces ejercen su función con honor, decencia y capacidad, pues la "independencia" se la gana cada uno de ellos con sus actuaciones. Basta citar como ejemplo la Corte Constitucional que aún con su exagerado activismo en algunos casos, cumple con el sagrado deber de dar a cada uno lo que le corresponde. Filtros suficientes para una depuración deberían ser escuelas para fiscales y judiciales, en lo profesional y, en lo moral, cambiar la suerte de los dados por sendas sanciones penales por infracción de deber, además del escarnio público.

[Ver más](#)

EL COMERCIO

Del vandalismo... Simón Valdivieso Vintimilla. El Telégrafo

Del vandalismo a las urnas. Es la reflexión que hacemos frente a los resultados del referéndum del pasado domingo en Chile. Una lanza al sur de América, así lo describe Isabel Allende en su obra "Mi país inventado", un país con cerros, valles, lagos y mar, que ha tenido que soportar una de las dictaduras más feroces y sanguinarias de la historia que desgarró tantas y tantas entrañas de madres y padres que aún lloran la partida sin rumbo de sus hijos, pero que al mismo tiempo parió una Constitución que no pudo ser derribada porque algo no cuajó pese a los antecedentes que motivaron el surgimiento de un nuevo proyecto constitucional.

[Ver más](#)

EL TELÉGRAFO
EL DECANO DIGITAL

No lleve cosas valiosas. Evelio M. Donoso. El Universo

No se suban en los colectivos con computadora ni teléfono celular sofisticados, en alguna ocasión los van a asaltar. A mis hijos por ir con dichos aparatos donde amigos y enamoradas, los delincuentes se los robaron en el transporte público o al bajar. (O)

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
100 AÑOS 1922-2022

Chicas a la NASA. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora

Eso está ocurriendo precisamente en esta semana. Diez niñas ecuatorianas se encuentran en el Space Center de la NASA, para cumplir con sus aspiraciones, gracias a una iniciativa surgida en Colombia denominada "Ella es astronauta". A esta iniciativa nos hemos sumado algunas ONG —como RAW the Glocal Women Foundation—, empresas privadas, organismos internacionales y la academia, representada por UNIR.

[Ver más](#)

La Hora

Red envenenada. Eduardo F. Naranjo C. La Hora

Difícil entender qué nos depara el futuro mediato. Los escenarios mundiales sugieren que para alcanzar el poder no importan los medios; actualmente la red social permite "lanzar" millones de mensajes falseados e impregnados de pasiones oscuras. El anterior mandatario norteamericano magnificó esto, al igual que sus fanáticos seguidores. Estos escenarios se han repetido en Latinoamérica y el mundo; derraman odio y falacias con celeridad, aprovechando la fragilidad de la mente humana, a la que agentes manipuladores convierten en marioneta.

[Ver más](#)

La Hora



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 09 de septiembre 2022

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Fuerzas Armadas y Policía Nacional custodian Socio Vivienda 2, Guayaquil TC 8-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Autoridades realizaron un mega operativo conjunto en un barrio de Posorja RTS 8-sept-2022 Durante la intervención se allanaron más de 20 domicilios. Mediante un mega operativo conjunto las autoridades allanaron más de 20 viviendas en un sector de Posorja. El operativo antidelinquencial tenía como objetivo la captura de más de 18 integrantes. (mañana) Ver más</p>	
<p>Más de 500 militares y policías ejecutan operativo en Posorja TC 8-sept-2022</p>	
<p>Intervención en Socio Vivienda dos. Declaración Tcm. Gustavo Herrera TC 8-sept-2022</p>	
<p>Posorja amaneció militarizada debido a la ola de muertes violentas Teleamazonas 8-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Maestros jubilados y Gobierno llegan a un acuerdo de pago Ecuavisa 8-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno asegura que se han logrado algunos acuerdos con el sector indígena Teleamazonas 8-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Se están elaborando las actas para firmar acuerdos Ecuavisa 8-sept-2022 Ver más</p>	
<p>El Gobierno ecuatoriano construirá viviendas subsidiadas en un 100 % Teleamazonas 8-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Cientos de policías y militares realizaron un Megaoperativo en Posorja. Mención Gral. Agustín Proaño. Ecuavisa 8-sept-2022</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 09 de septiembre 2022

<p>Este viernes 9 de septiembre se cerrarán las cuatro primeras mesas de diálogo Teleamazonas 8-sept-2022 Ver más</p>	
<p>800 uniformados entre policías y militares intervienen Posorja Ecuavisa 8-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Analizan ceder parte del control de cárceles a Municipios OromarTV 8-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Tratados Internacionales impiden cárcel en isla OromarTV 8-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Policías y militares realizaron operativos en Socio Vivienda ante constantes balaceras Telerama 8-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Operativos conjuntos en Cuenca. Mención FF.AA. Ecuavisa 8-septiembre-2022</p>	
<p>Está pendiente votación sobre juicio a la Judicatura Ecuavisa 8-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>La Corte Constitucional podría resolver disputa por la Judicatura Ecuavisa 8-septiembre-2022 Ver más</p>	